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----------------------------------------- ATA NÚMERO OITO --------------------------------------- 

Ao vigésimo segundo dia do mês de junho do ano dois mil e vinte e três, pelas vinte e 

uma horas, na sede da Junta de Freguesia, reuniu em sessão ordinária e pública a 

Assembleia de Freguesia de Salir de Matos. --------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Membros da Assembleia de Freguesia Presentes: -------------------------------------------- 

Hélio Manuel Sousa Rosa -------------------------------------------------------------------------------- 

Cátia Sofia Ribeiro Bernardino ------------------------------------------------------------------------- 

Paulo Sérgio da Silva Gaspar----------------------------------------------------------------------------  

Vítor Manuel Alves Conceição--------------------------------------------------------------------------- 

André Filipe Sousa e Silva-------------------------------------------------------------------------------- 

Patrícia Alexandra Couto Semeador--------------------------------------------------------------------  

Vasco Manuel Nunes da Silva---------------------------------------------------------------------------- 

Nuno Miguel da Costa Oliveira---------------------------------------------------------------------------  

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Membros da Assembleia de Freguesia Ausentes: --------------------------------------------- 

Paulo Morgado Ferreira da Silva Rego substituído por Marco André Basílio Rebelo ----- 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Membros da Junta de Freguesia Presentes: ----------------------------------------------------- 

Presidente: Flávio André Alves Jacinto----------------------------------------------------------------  

Secretária: Alexandra Isabel Caetano Noronha-----------------------------------------------------  

Tesoureiro: Paulo Renato Branco Mendes de Castro----------------------------------------------  

Esteve também presente a funcionária da Junta de Freguesia, Maria Manuela Ferreira 

Luís de Sousa. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Hora de Abertura: ----------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelas vinte e uma horas, o Presidente da Mesa da Assembleia decretou a abertura da 

reunião.  
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Ata da Reunião Anterior: ------------------------------------------------------------------------------- 

Depois de lida a ata da reunião do dia dezanove de abril do ano dois mil e vinte e três, 

foi colocada à votação, tendo sido aprovada por unanimidade. --------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Período Antes da Ordem do Dia: --------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia, Hélio Rosa, após saudar os presentes, 

solicitou a inclusão de um ponto à Ordem de Trabalhos, o Ponto Número Dois – Auto 

de Transferência de Competências do Município para os Órgãos da Freguesia de Salir 

de Matos, passando os Assuntos de Interesse geral a integrar o Ponto Três. Foi aceite 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------- ORDEM DE TRABALHOS -------------------------------------- 

Ponto Um – Informação escrita do Presidente sobre a atividade desenvolvida e da 

situação financeira da Junta de Freguesia, conforme alínea e) do nº 2 do Artº 9ª da 

Lei nº 75/2013 de 12 de setembro. -------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Assembleia passou a palavra ao Senhor Presidente do 

Executivo, Flávio Jacinto, que passou a apresentar em suporte gráfico projetado, a 

informação referente ao ponto da situação financeira, desde o início do ano de dois mil 

e vinte e três, até ao dia trinta e um, do mês de maio. A informação supracitada foi 

documentada e disponibilizada previamente para consulta, aos membros da 

Assembleia. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente iniciou a explanação do documento, pelas informações referentes 

aos Recursos Humanos, aludindo a renovação de dois contratos de trabalho. 

Prosseguindo para o setor da educação, referiu que a iniciativa “Vamos Pintar a Escola” 

foi um sucesso, contando com a expressiva adesão e colaboração dos pais dos alunos 

do Centro Escolar de Salir de Matos. No que concerne à Saúde, o Senhor Presidente 

referiu que a Junta de Freguesia tem prestado apoio para marcação de consultas e 

transporte dos utentes ao Centro de Saúde de Salir de Matos para consultas e 

tratamentos. Referindo-se ao Associativismo, e nomeadamente à Fábrica da Igreja e 

Grupo de Jovens da Paróquia de Salir de Matos, expressou o objetivo de dar 

continuidade ao apoio prestado. Salientou também a iniciativa da Caminhada do Dia do 
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Ceramista, como uma ação que valoriza manifestamente a atividade dos ceramistas, e 

a Freguesia. Relativamente às obras mencionou a reconstrução do WC, do Espaço 

Três, para apoio, designadamente, do evento “Conhece Salir de Matos” como medida 

alternativa à construção de novas instalações sanitárias públicas, sujeitas a 

licenciamento e a outros custos avultados.  ----------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Dando continuidade à sua intervenção, o Senhor Presidente Flávio Jacinto, procedeu à 

análise da despesa, onde destacou a reincidência do maior encargo com os Recursos 

Humanos, imprescindíveis para a manutenção da Freguesia. Não obstante, identificou 

a despesa de manutenção e reabilitação do Cemitério como a mais expressiva, 

designadamente, a intervenção no muro. Concluiu a análise referindo que, até trinta e 

um de maio de dois mil e vinte e três, o grau de execução orçamental, das receitas, 

situa-se 28,75 % (vinte e oito virgula setenta e cinto por cento) com um saldo de gerência 

de 82.845,82€ (oitenta e dois mil, oitocentos e quarenta e cinco euros, e oitenta e dois 

cêntimos). -----------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Nuno Miguel da Costa Oliveira solicitou a palavra, e questionou a ausência 

da referência, ao Passeio da Terceira Idade, no quadro resumo, uma vez que tinha 

ocorrido em maio. O Senhor Nuno Oliveira, assumindo uma posição construtiva, aditou 

que não considerou o passeio ajustado ao público-alvo, referindo outros pontos de 

interesse em Tomar, nomeadamente o Convento de Cristo que, tendo em conta a faixa 

etária dos participantes, os isentava no pagamento das entradas. Referiu também, não 

considerar interessante, passar uma tarde, num restaurante a dançar, sugerindo a 

revisão e inclusão de outras atividades tais como visitas a outros locais de interesse. 

Não obstante, considera importante a dinamização de mais iniciativas que contemplem 

passeios adaptados aos idosos. Tomando a palavra, o Senhor Presidente Flávio Jacinto 

redarguiu que, na grande generalidade, o público aproveitou e apreciou o passeio, 

referindo que, para organizar um evento desta tipologia, terão de ser equacionadas 

diversas condicionantes, salientado os constrangimentos de pessoas com mobilidade 

reduzida e o cumprimento apertado de horários. O Senhor Paulo Renato Branco 

Mendes de Castro acrescentou que, a visita ao Convento de Cristo foi inviabilizada, uma 

vez que, o mesmo, se encontrava em obras. --------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Ponto Dois – Auto de Transferência de Competências do Município para os 

Órgãos da Freguesia de Salir de Matos. -----------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomando a palavra, o Senhor Presidente Flávio Jacinto, esclarece que o Auto de 

Transferência refere-se à atribuição de competências, atualização das áreas referentes 

à manutenção de espaços verdes. --------------------------------------------------------------------- 

O Senhor André Filipe Sousa e Silva pediu a palavra, questionando quais os espaços 

que foram alvo de transferência, ao qual o Senhor Presidente respondeu, identificando 

as localizações: São Domingos, Venda, Barrantes, Torre e Largo do Rossio em Salir de 

Matos. Prosseguindo a sua intervenção, o Senhor André Silva, sugere a extração das 

plantas invasoras, alertando para a existência das mesmas, em alguns espaços verdes 

da Freguesia. O Senhor Presidente esclareceu que as plantas já foram identificadas e 

que o processo de remoção, da responsabilidade do Gabinete Técnico Florestal da 

Câmara Municipal, já foi iniciado. -----------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pediu a palavra o Senhor Nuno Oliveira para questionar se existe alguma compensação 

financeira prevista, decorrente da delegação de competências discutida neste ponto. O 

Senhor Presidente esclareceu que a verba a atribuir será de oitenta e nove cêntimos, 

por metro quadrado. ----------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Findas as intervenções, procedeu-se à votação do Ponto Dois, tendo sido aprovado por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Três - Assuntos de Interesse Geral. -------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomando a palavra, o Senhor Presidente Flávio Jacinto, comunicou o arranque do 

projeto de voluntariado, para a requalificação da Escola de Barrantes. Convidou à 

participação, os membros da Assembleia. ---------------------------------------------------------- 

O Senhor André Silva questiona sobre a competência da gestão da Escola de Barrantes. 

O Senhor Presidente esclarece que a Junta de Freguesia solicitou a gestão da mesma, 

à Câmara Municipal, para impedir a requisição direta, por entidades privadas, evitando 

situações futuras, de negligência. Com o espaço sujeito à coordenação da Junta de 

Freguesia, será possível dinamizá-lo, sem custos acrescidos. Mais informou que, 
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temporariamente, o espaço encontra-se cedido a uma incubadora de empresas.---------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sem outros assuntos a tratar, o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia agradeceu 

a presença de todos e decretou o encerramento da reunião, da qual se lavrou a presente 

ata que será lida e aprovada pelos presentes em Assembleia de Freguesia.  --------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Mesa de Assembleia: _______________________________ 

 

O Primeiro Secretário: ___________________________________________ 

 

O Segundo Secretário: ___________________________________________ 

 

Os Vogais:  

 


